
Stadland , den 12.03.2016 

Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 05.03.2016 

Der zweite Vorsitzende, Carsten Steinhäuser, eröffnet um 19.05Uhr die Versammlung und 
stellt die rechtzeitige Einladung und die Beschlussfähigkeit fest (11 Stimmberechtigte).  

Horst Zimmermann stellt seinen Teamleiterbericht vor: 

 Die Trainings und Vereinsmeisterschaften waren regelmäßig gut besucht  
 Für die kommende Saison wird zusätzlich noch der jeweilige Sonntag zur 

Hallennutzung beantragt. Am Samstagabend wird dann entschieden, ob sich für den 
Sonntag ausreichend Mitglieder finden. 

Kassenbericht: 

Uwe Michaelis trägt den erstellten Kassenbericht vor:  

 Die größeren Ausgaben in diesem Jahr waren: 

 DMC Beitrag 

 Laptop 

 TV für Anzeige der Rennergebnisse 

 Ersatz für defektes Kabel der Zeitnahme 
 Die Mitgliederzahl hat sich trotz einiger Austritte positiv von 38 auf nun 43 Mitglieder 

entwickelt. 

Die Kassenprüfung fand am 05.03.2016 statt. 

 Es wird der Kassenbericht vorgetragen. Es ergaben sich keine Fehlbeträge. 
 Es wird die Entlastung des Vorstandes beantragt. Mit 8 Ja Stimmern und drei 

Enthaltungen wird der Vorstand entlastet.   

Der nächste Punkt auf der Tagesordnung bestand in der Wahl eines neuen zweiten 
Kassenprüfers. 

Wahlergebnisse: 

Position Vorschlag Ja 
Stimmen 

Nein 
Stimmen 

Enthaltungen Wahl 
angenommen 

2. Kassenprüfer Stephan Kipke 10 0 1 ja 

Anschließend wurde der Vorstand neu gewählt, Jens Bünting wurde zum Wahlleiter ernannt: 

Position Vorschlag Ja 
Stimmen 

Nein 
Stimmen 

Enthaltungen Wahl 
angenommen 

1. Vorsitzender Horst Zimmermann 9 0 2 ja 

2.Vorsitzender Carsten Steinhäuser 10 0 1 ja 

Teamleiter Jan Simon Knispel 10 0 1 ja 



Kassenwart Uwe Michaelis 10 0 1 ja 

Nach der abgeschlossenen Wahl, wurde zum Punkt Anträge übergegangen: 

Folgende Anträge wurden gestellt: 

 Carsten Steinhäuser beantragt, Hubert Wittig für seine langjährige Tätigkeit im 
Verein zum Ehrenmitglied zu ernennen.  Dieser Antrag wird mit 11 Ja-Stimmen 
angenommen. 

 Horst Zimmermann beantragt, eine große Kaffemaschine anzuschaffen.  Dieser 
Antrag wird mit 11 Ja-Stimmen angenommen, Horst kümmert sich um die 
Beschaffung. 

 Horst Zimmermann beantragt, einen neuen Teppich fürs Fahrerlager anzuschaffen, 
da sich beim alten der Rücken ablöst.  Dieser Antrag wird mit 11 Ja-Stimmen 
angenommen, Horst kümmert sich um die Beschaffung. 

 Joachim Behnken beantragt, am ersten Trainingstermin nach der Sommerpause 
einen Arbeitseinsatz abzuhalten um die Tische zu reparieren, die Curps zu säubern, 
die Garage zu säubern und weitere anfallende Arbeiten für die Saison zu erledigen. 
 Dieser Antrag wird mit 11 Ja-Stimmen angenommen. 

 Uwe Michaelis beantragt, die Regelung für die Rennbeihilfe klar zu formulieren: 

 Die Beihilfe gilt für Schüler, Studenten und Auszubildende und ist beim 
Vorstand zu beantragen 

 Bei Rennen mit Übernachtung werden pauschal 50€ Beihilfe gezahlt 

 Pro Jahr und Person wird die Beihilfe maximal vier Mal gewährt 

  Dieser Antrag wird mit 11 Ja-Stimmen angenommen. 

 Carsten Steinhäuser beantragt, die Regelung für die Wertung der internen VM klar zu 
formulieren: Es werden zwei der drei MAG Läufe gewertet  Dieser Antrag wird mit 
11 Ja-Stimmen angenommen. 

Um 20:23 wird die Sitzung geschlossen.  

 

Carsten Steinhäuser ( Protokollführer ) 

 

 
 


